

Héctor Hernando

Clínica Veterinaria Huellas, Salamanca



Desde 2107, nuestro último entrevistado está al frente de Clínica Veterinaria Huellas, en Salamanca, con un equipo de tres veterinarios y dos auxiliares. Pero si algo define a **Héctor Hernando** es su apuesta por la formación: *“Desde siempre he considerado que la formación es la base de un buen profesional, por lo que realicé un internado en el Hospital Veterinario San Vicente en Alicante, trabajé como veterinario en ese mismo hospital. Más tarde, estuve en Barcelona en el Dispensari Veterinari del Vallés, los últimos años como veterinario en su hospital”*. Además, ha realizado un posgrado en dermatología y diversos cursos de medicina interna.

Sus dos grandes pasiones son la dermatología y la medicina felina. *“El trabajo en la clínica se basa en ofrecer un servicio integral a nuestros pacientes: durante el día realizamos vacunaciones y visitas clínicas así como intervenciones quirúrgicas rutinarias (esterilizaciones) y específicas (cirugía digestiva, oncológica, etc.); y durante la noche disponemos de un servicio de urgencias, además de hospitalización presencial”*.

La clínica de Héctor Hernando fue la primera en Salamanca en conseguir la acreditación plata Cat's Friendly, lo que *“significa que asegura un menor estrés para los gatos en la clínica: sala de espera exclusiva, consulta felina exclusiva y hospitalización específica y aislada de los perros con jaulas específicamente diseñadas para el confort de los gatos”*.

Desde el punto de vista legal, todos los perros deben tener chip, recibir una vacuna anual de rabia y administrar cada seis meses antiparasitarios internos. *“Desde el punto de vista práctico, las vacunas que recomendamos son la pentavalente (entre las que se incluye el parvovirus, el moquillo y la leptospirosis, enfermedades relativamente comunes y muy graves) y desde hace un tiempo también la vacunación de Leishmania”*. Además, recomienda la desparasitación interna para gusanos intestinales de manera trimestral. *“No debemos olvidar tampoco el uso durante todo el año de antiparasitarios externos mediante pipetas o collares”*, recuerda.

“**NUESTRA GRAN TAREA PENDIENTE COMO COLECTIVO ES DAR A CONOCER A LA SOCIEDAD LA LABOR DEL VETERINARIO EN EL ÁMBITO SANITARIO”**

Gran experimentado, Héctor Hernando impregna todo el centro de su filosofía: *“Buscamos la innovación, el desarrollo y la formación”*. De forma que las novedades son continuas: dentro de poco ofrecerán un servicio propio de endoscopia, una radiología dental digital y una nueva estación dental, además de la incorporación reciente de un veterinario con formación en oftalmología. *“Nuestra gran tarea pendiente como colectivo es dar a conocer a la sociedad la labor del veterinario en el ámbito sanitario”*, asegura con gran convencimiento, y prosigue: *“Para ello hay que empezar por las administraciones, que deben tratarnos como lo que somos: sanitarios”*.

De la nueva ley de bienestar animal, Héctor Hernando echa en falta que no se haya contado con la opinión de los profesionales veterinarios, *“lo cual es determinante a la hora de redactar una ley en la que el veterinario está en primera línea de fuego”*. En relación con el convenio colectivo, considera positivo que establece unos mínimos que garantizan un trabajo y salario digno. *“Es una profesión dura en la que echamos muchas horas, y que por lo tanto debe ser remunerada en su justa medida”*.

La veterinaria y la sociedad avanzan a pasos agigantados, *“y nos debemos adaptar a ambas obligatoriamente”*. ¿Cómo? *“Formándonos de forma continuada, invirtiendo en nuevas técnicas y aparatología y siendo cautos frente a los nuevos modelos de negocio veterinario que se están implantando cada vez más en nuestro país”*, responde. 🐾